



Der Sportweihnachtsmann bei Turbine Finkenheerd



Da staunten aber die Kleinen und Großen nicht schlecht, als der Weihnachtsmann den Weg sogar in die Turnhalle zu den Jüngsten von Turbine Finkenheerd fand. Seit April 2011 treffen sich die kleinen Sportler (mit Eltern oder Großeltern) dienstags ab 16.00 Uhr. Fleißig turnen sie und wurden nun mit kleinen Geschenken belohnt. Dem Weihnachtsmann war zwar der Anzug etwas knapp, aber dafür zeigte er sich sehr sportlich und übte mit jedem Kind den Ball zu fangen. Da war die Angst schnell vergessen.

Auch 2012 werden die Kinder fleißig weiter turnen und den Großen zeigen, wie mutig sie die Übungen meistern. Und wer weiß, vielleicht ist ja schon das nächste berühmte Sport-As unter uns.

Maren Schönherr, Eltern-Kind-Turngruppe